

LES SECTIONS SPORTIVES



EN ACTIVITE



Pour clôturer l'année scolaire avec les sections sportives, les élèves ont eu la chance de découvrir l'activité PAINTBALL, au François, le vendredi 15 Juin 2018. Les élèves ont eu droit à quatre parties (200 billes) chacun, pour tenter de faire gagner leur équipe.





Le **paintball** est un jeu ou un sport apparu dans les années 1980 dans lequel les joueurs éliminent leurs adversaires en les touchant avec des billes de peinture lancées par des « lanceurs de **paintball** » (ou « marqueurs ») généralement actionnés par air comprimé ou par CO₂. Les joueurs sont équipés obligatoirement d'un masque, un gilet de protection et d'un fusil spécial billes de peinture.



L'équipe 1 :

DANTIN/VROUST/OSTAN/ AUGUSTINE/ADENET-LOUVET/
SCHAFFAUSSER/ SAINTE-ROSE/TIN / BELLEAU Q.



L'équipe 2 :

LAMIC/MAC/DIALLO/THIMON/LAPLACE/RENO/LEVAVASSEUR/THOBOR



Dernières recommandations et consignes de sécurité :



Attention tireurs embusqués !!!!!





